
Protokoll der NÖBV Generalversammlung 

vom 02. März 2024 
                                                                                                                         Beginn 12:07 Uhr 

Vorstand:             
                         Dieter Schulz                        Präsident                           
                         Barbara Kreutzer                 Finanzreferentin 
                         Doris Wasser                       Schriftführer                       

Nicht anwesend: 
Sportkapitän:                           Bernard Utner 
Kassaprüfer:                            Herbert Robisch, Judith Roupec                                          

Klubvertretungen:  
(ohne Titel) 
BV Baden - Otto Knapp, BC Krems/Neulengbach/St.Pölten - iV Dieter Schulz, Wr. Neudorf - 
Richard Kratzer, BC Klosterneuburg - Doris Wasser, Mödlinger BC - Georg Bauer, Weinviertler 
Bridge Base - Roland Hochstöger 

Tagesordnung: 

1. Begrüßung und Eröffnung der Generalversammlung 
Dieter Schulz begrüßt die anwesenden Delegierten und eröffnet die ordentliche 
Generalversammlung 

2. Genehmigung des Protokolls der GV vom 09. 03. 2023 
Der Antrag von Otto Knapp das Protokoll der GV 2023 ohne Verlesung anzunehmen, 
erfolgt einstimmig. 

3. Geschäftsbericht des Vorstandes 
Dieter Schulz gibt seinen Rücktritt als Präsident bekannt, der Vorschlag Erwin Franz als 
Nachfolger zu benennen wurde einstimmig angenommen. 

• Bericht der Finanzreferentin: Der Kassastand per 31. 12. 22 betrug € 6030,25. Der 
Kassastand per 31. 12. beträgt € 6339,21. Detaillierte Angaben in der Beilage. 

4. Bericht des Kassarevisors: Herbert Robisch hat die Kassaprüfung vorgenommen. Der 
vollständige Bericht ist erfolgt und richtig. Er lobt die Arbeit der Finanzreferentin und 
berichtet von einer guten Buchführung. 

5. Entlastung der Finanzreferentin 
Die Entlastung wurde ohne Gegenstimme und Stimmenthaltung angenommen. 

6. Entlastung des Vorstandes, der Beiräte und Ausschüsse 
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7. Neuwahl des Vorstandes: Erwin Franz wurde einstimmig als Obmann gewählt, der 
Rest des Vorstandes verändert sich nicht. 

• Erwin Franz stellt sich vor: Er möchte 2 -3 größere Turniere veranstalten - wie eigene 
Landespaarmeisterschaften, Mini-Team Bewerbe, BAM usw. wieder versuchen. Falls von 
den Klubs gewünscht, simultan veranstaltete Hausturniere mit einer NÖ Gesamtwertung 
und extra Meisterpunkte. Es müssen schwache Spieler und Kursabgänger motiviert 
werden. Der NÖBV muss größer werden. 

8) Genehmigung des Budgetberichts für 2024:Der Budgetbericht wurde einstimmig 
angenommen 

9) Anträge an die Generalversammlung:  Es liegen keine schriftlichen Anträge vor. 

10) Anträge des Vorstands: Es liegen keine schriftlichen Anträge vor. 

11) Allfälliges: 
Es spielen nur mehr 11 Teams in 2 Gruppen, wie können wir diesen Bewerb attraktiver 
gestalten? 

Georg Bauer: Warum gibt es keine NÖBV Mitgliedsbeiträge? Dieter Schulz: Der NÖBV hat 
keine Fixkosten. 

Richard Kratzer: Entfernungen sind ein Problem. Dieter Schulz: Daher zu wenig Teams bei 
den Meisterschaften. Buddysystem von Kursabgänger könnte helfen. 

Erwin Franz: Wir müssen miteinander und nicht gegeneinander arbeiten. Die Webseite 
wird erneuert. 

Barbara Kreutzer: Nenngelderhöhung bei der Teammeisterschaft auf € 8,— ab Herbst. 

Georg Bauer: Sollen wir weiter eine „Rumpfmeisterschaft veranstalten? Der Sportkapitän 
soll entscheiden. 

                                                                                                                   Ende 12:058 Uhr 
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